

## Regierungsratsbeschluss

vom 25. April 2006

Nr. 2006/726

Ralph Etter, 4566 Halten: Beitrag aus dem Lotterie-Fonds an das Filmprojekt „Der Taucher“

---

### 1. Erwägungen

Ralph Etter, Halten, ersucht um einen Beitrag aus dem Lotterie-Fonds an die Entwicklungskosten seines ersten Spielfilmprojektes „Der Taucher“. Bei dem Film handelt es sich um eine moderne Liebesgeschichte zwischen dem 38 jährigen Daniel und der zehn Jahre jüngeren Nadja aus Russland. Daniel lernt sie über das Internet kennen und lädt sie nach intensivem E-mail Kontakt zu sich ein. Daniel wünscht sich die Frau fürs Leben, während Nadja aus Russland flüchten möchte. Beide sind voller Erwartungen und Sehnsüchte, doch schon bald holt sie die Realität ein. Das Hauptthema des Filmes ist nicht das Aufeinanderprallen verschiedener Kulturen, sondern das Spiel mit den Erwartungen beider Figuren und ihrem Streben nach Liebe. Als Produzentin wirkt Flying Moon Filmproduktion GmbH, D-Potsdam. Die Entwicklungskosten belaufen sich auf Fr. 72'031.--.

### 2. Beschluss

- 2.1 Ralph Etter, Halten, ist an den Film “Der Taucher” ein Produktionsbeitrag von Fr. 10'000.-- aus dem Lotterie-Fonds zugesprochen. In den Werbeunterlagen ist mit dem Logo **SoKultur** auf das Kulturengagement des Kantons Solothurn hinzuweisen. Das Merkblatt für Kulturveranstalter zum Einsatz des Logos ist unter [www.sokultur.ch](http://www.sokultur.ch) abrufbar.
- 2.2 Die Abteilung Lotterie- und Sport-Toto-Fonds ist ermächtigt, den Betrag nach Erhalt eines Einzahlungsscheines und eines Nachweises über die Restfinanzierung auf Antrag des Amtes für Kultur und Sport zulasten des Kontos 233003 “Lotterie-Fonds” anzuweisen.



Dr. Konrad Schwaller  
Staatsschreiber

### Verteiler

Abteilung Lotterie- und Sport-Toto-Fonds, Ambassadorshof, 4509 Solothurn (3) dd/DerTaucher.doc  
Kant. Finanzkontrolle  
Kultur Schloss Waldegg, Amt für Kultur und Sport (7)  
Ralph Etter, Grossackerstrasse 15, 4566 Halten